

ABSTRAK

Reni Rofiyana, 2022, *Penerimaan Peserta Didik Baru Berbasis Teknologi Informasi di MAN 1 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Jurusan Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Dr. Mohammad Thoha, M.Pd I

Kata Kunci: *Perencanaan Penerimaan Peserta didik Baru, Pelaksanaan, Kendala Penerimaan Peserta didik baru berbasis TI*

Penerimaan peserta didik baru berbasis TI berperan sangat penting bagi setiap sekolah, karena merupakan program rutin disetiap tahun ajaran baru. Penerimaan peserta didik merupakan hal yang sangat penting karena, dengan adanya penerimaan peserta didik yang akan dikelola secara professional akan memberikan keuntungan bagi sekolah dalam bidang pendaftaran yang nantinya akan member keuntungan pada sekolah yang nantinya akan menjadi peserta didik pada sekolah. Dengan adanya peserta didik yang masuk menjadi peserta didik baru secara otomatis operasional sekolah akan memberikan keuntungan. Dalam penerimaan peserta didik baru pasti memiliki hambatan dan kendala, masalah tersebut bisa terjadi sesuai dengan apa yang terjadi dalam suatu lembaga pendidikan dan setiap lembaga pendidikan pasti juga memiliki hambatan dan kendala, masalah tersebut bisa terjadi sesuai dengan apa yang terjadi dalam suatu lembaga pendidikan dan setiap lembaga pendidikan memiliki hambatan dan kendala yang berbeda.

Berdasarkan dengan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi topik atau pembahasan dalam penelitian ini yaitu: *pertama*, pelaksanaan penerimaan peserta didik baru berbasis teknologi informasi di MAN 1 Pamekasan; *kedua*, hambatan dan kendala dalam penerimaan peserta didik baru berbasis teknologi informasi di MAN 1 Pamekasan.

Dalam penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif deskriptif. Adapun sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Sumber informasinya dari kepala sekolah, ketua panitia penerimaan peserta didik baru, sekretaris penerimaan peserta didik baru, operator penerimaan peserta didik baru, dan peserta didik di MAN 1 Pamekasan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, pelaksanaan penerimaan peserta didik baru berbasis teknologi informasi yaitu dilaksanakan secara *online* melalui sistem *web*. Pelaksanannya semua termasuk pendaftaran, seleksi, test, daftar ulang menggunakan sistem *web*. Penerimaan peserta didik di MAN 1 Pamekasan menggunakan dua jalur, yaitu jalur prestasi dan jalur reguler. *Kedua*, hambatan dan kendala penerimaan peserta didik baru yaitu masih ada image masyarakat atau peserta didik baru yang masih menilai MAN 1 Pamekasan kurang di banding sekolah menengah keatas negeri yang ada di Pamekasan, meskipun pihak sekolah sudah berupaya untuk menunjang prestasi-prestasi dan juga fasilitas tapi image yang di pandang masih kalah jauh sama sekolah menengah keatas negeri. Dan kadang juga ada faktor harus mengikuti sesuai keinginan entah dari orang tua atau dari pihak anaknya sendiri.